
Administratrice - Développement 
 
Bonjour.  
 
Au cours de mon mandat, j’ai assisté à presque toutes les réunions qui se sont déroulées 
principalement virtuellement, où nous avons beaucoup discuté de la covid. Il y a eu des 
discussions sur les mesures sanitaires à mettre en place, les niveaux de patineurs qui 
étaient priorisés à poursuivre les entrainements lors des confinements, les éclosions ainsi 
que les annulations de compétitions.  Pour le développement, nous avons organisé une 
simulation en présentiel à Magog. Ce fût une très belle expérience et c’était très motivant 
pour les patineurs. Je me suis impliquée dans les décisions à prendre sur les écoles d’été. 
C’est ma deuxième participation au niveau régional et j’ai vraiment aimé mon expérience. 
Cependant, je préfère les réunions en zoom à cause de mon horaire atypique. 
 
 Rapport d’activité 2021/2022 
 

• Juin 2021 : Reprise des activités des camps d’été. 

• Aout 2021 : Préparation et discussion simulation 16-17 octobre 2021 

• Octobre 2021 : discussion pour les dates finales régionales + premier jeux inter club qui n’a 
pas eu lieu. Avec l’aide de Carl Perreault on a pu organiser une simulation. Super belle 
expérience et source de motivation pour les patineurs et tout ça, avec les mesures 
sanitaires. 

• Décembre 2021 : très bonne décision de mettre la finale régionale  

• Mars 2022 : préparation du séminaire régionale 

• Avril 2022 : discussion pour les spectacles. Seulement le CPA Magog a présenté un 

spectacle comme auparavant. Pour les clubs de Coaticook, Valcourt et Mégantic, ils on fait 

une démonstration. Ce fût très apprécié.  

• Demande des entraineurs pour le séminaire. Intervenant en théâtre pour parler d’expression. 

Francis Vachon, comédien, est venu faire une présentation. Une intervenante, Mme Izabel 

Valiquette, est venue parler de spins. 

• AGA des Entraîneurs et de Patinage Québec & Ateliers  

 

En terminant, je désire remercier tous les entraîneurs qui s’impliquent dans la région à tous 
les niveaux. Bonne fin de saison et bonnes vacances!  
 

Je soumets donc mon rapport pour approbation. 

 
Line Garneau 
Administrateur Patinage Estrie 


